



Revue passieren lassen..... 1 Jahr Mittagstisch des Elternrats der Schule Sarmenstorf

Am Mo. 9. Februar 2015 öffnete das Pilotprojekt Mittagstisch Sarmenstorf die Türen der MZH Sarmenstorf und begrüßte anfänglich eine fröhliche 8-köpfige Kinderschar an 2 Tagen in der Woche (Montag und Dienstag), betreut durch ein ehrenamtliches Helferteam. Im Frühling startete zusätzlich das Pilotprojekt „Oberstufenschüler/innen-Mithilfe am Mittagstisch“. In den Ferien und an schulfreien Tagen bleibt der Mittagstisch geschlossen. Die feinen Mahlzeiten werden geliefert vom Rest. Seetal (Stift. Gärtnerhaus) in Fahrwagen.

Nun, ein Jahr später, der Mittagstisch hat die Pilotphase mit Bravour bestanden und ist nicht mehr aus Sarmenstorf wegzudenken.

Mittlerweile besuchen 13 -15 Kinder den Mittagstisch, auch Lehrpersonen sind herzlich willkommen. Wir begrüßen Kinder mit regelmässigem, wöchentlichen Bedarf und Kinder, welche einen regelmässigen, planbaren Bedarf (mind. 1x im Monat) haben. Anmeldung gilt pro Semester. Reglemente und Anmeldungen finden Sie unter www.schule-sarmenstorf.ch unter Rubrik Elternrat.

Der Elternrat bedankt sich herzlich bei dem 12-köpfigen Helferteam, den 5 Oberstufenschülerinnen und dem Hausabwart Cendo Huber für Ihre wertvolle Mithilfe. Dank gebührt auch der Gemeinde Sarmenstorf für die kostenlose Benützung der Räumlichkeiten.

